

神中しーぶん

平成26年
5月12日

神原中
不定期03号

全国学力結果!!

～全県的な各学校による採点結果より～

去る四月二十二日(火)に、三年生を対象に全国学力・学習状況調査が実施されました。実施科目は、国語A・国語B、数学A・数学Bに加えて、生徒質問紙がありました。

今年度は、国語A・国語B、数学A・数学Bについては、例年と違い実施後に各学校において自己採点を行い、全県的な学力向上モニタリングシステムを活用し、採点結果を入力していくという作業がありました。入力後は、自校の正答率のみでなく那覇市、さらには沖縄県の正答率がすぐに分かるというものです。

今回の神原中の調査結果は、国語Aについては、那覇市より15.0ポイント、沖縄県より14.0ポイントアップ、国語Bは那覇市より15.0ポイント、沖縄県より14.0ポイントアップでした。数学Aは、那覇市より15.0ポイント、沖縄県より14.0ポイントアップ、数学Bは那覇市より15.0ポイント、沖縄県より14.0ポイントアップでした。

以上の四つとも、那覇市・沖縄県の平均正答率を上回っており、生徒達の昨年度からの頑張り、結果として表れてきたものと考えます。点数だけで一喜一憂するのも何ですが、生徒達にとつて大きな自信となることは確かです。特に、二学年の時の沖縄県独自の県到達度調査結果に比べ、国語の平均正答率が那覇市や沖縄県に比べて、大幅に改善されてきています。

全国の結果については、業者処理になりますので、まだまだ時間を要します。

ハーリー残念!!

～決勝進出ならず～

去る5月3日(土)に行われた那覇ハーリー中学生の部において、我が校は3週間の練習の成果を発揮し予選敗退となりました。

前の高まる気持ちは空回りしたのか? スタメンは男と女揃って「かい」が見えました。生徒も涙を流した時、最後の目標を一つ、切し得た、この思い、決戦の結果は、(男子) 1位…石嶺中、2位…小禄中、3位…金城中、(女子) 1位…小禄中、2位…金城中、3位…那覇中の通りでした。

抽選会間近!!

～那覇地区夏季総体～

来る6月6日(金)から始まる那覇地区中学校夏季総合体育大会抽選会が、いよいよ行われます。当日は顧問・各総開会の結果は、神のみぞ知ります。大会まで1ヶ月を切りました。各部門のモチベーションも高まっています。あれもあれば良かったと思うようなものがなく、思いを残すことなく、思いを込めて取り組んでいこう。そのためには、しっかりと行い、練習の疲れをとって、十分な睡眠をしっかりととりたい。大会へ出場する機会を願っています。



省エネへ協力

最近、校内のトイレの電気をつけっぱなしになっていることがよくあります。戸締まりも含めて、使用後はちゃんと電気を消すということを生徒一人一人が意識して欲しいと思います。家庭では、きつとつけっぱなしにはしていません。その気持ち・行動を公共の場でも行えるようにして欲しいと思います。部活動でも練習場所の保清や戸締まりにも気を付けてください。特に体育館使用後の戸締まりが不十分というのが報告されています。



逆平均正答率が五割に満たない問題は、国語Aが三二問中二問(県一問)、国語Bが九問中四問(県五問)、数学Aが三六問中七問(県一三問)、数学Bが一五問中五問(県九問)でした。その中で、さらに三割に満たない問題は、数学Bの二問(県三問)のみでした。

問題が難しく、解答していないという無答率で見ると、目立っているのは数学Bで、県の2%に対し本校は3.5%である。本校の生徒達は、たとえ難しい問題でもあきらめず最後まで考え、何とか答えを導きだそうとする前向きな姿勢があるという事です。その姿勢は是非今後も持ち続けて欲しいです。

あと、冷水器の使用についても考えて欲しいと思います。冷えが悪いということ、八つ当たり気味に蹴飛ばした後の冷水器にも見られます。蹴飛ばしたからといって冷えるわけではないです。壊れるだけです。そして、使用できなくなると列を作ったり並んでいる様子が見られます。並んでいる人のことも考えて、三秒ぐらいで次の人にまわるようにした方が良いと思うのだが? 一人で二〇秒三〇秒も飲み続けている生徒がいます。